
【一般質問】　第248回平成25年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者

１． 市内基幹道路の整備について
① 県道中寺北条線について
② 県道豊富北条線について
③ 県道三木宍粟線について

２． 人口増に関する住宅及び土地活用政策について
① 今加西市が進めている住宅・土地政策の現状と、これから

の方向性について

② 市街化調整区域での新興住宅地開発について
③ 住環境の良い土地利用促進地区に対する市の働きかけにつ

いて

３． 播磨国1300年祭事業について
① 播磨国風土記1300年祭事業のこれからの展開について
② 風土記ゆかりの地に看板を設置する事について
③ 播磨国風土記1300年祭地域活動支援事業について
④ 「播磨国風土記サミットinかさい」計画について

４． その他のイベントについて
① 今年の「加西サイサイまつり」の反省点、総括について
② 第３回「グリーンパークトライアスロンin加西」について

１． 災害に強いまちづくりについて
① 災害に強い市民活動の推進
② 災害に強い防災体制の整備
③ 災害に強い市街地の整備

２． 政府の骨太方針において加西市行政の対応
① 行財政改革・財政の健全化計画
② 地域活性化の努力実態
③ 社会保障・公共事業の見直し計画
④ 生活保護費等の見直し及び、非効率な給付の是正

３． 平成２４年度教育委員会点検評価報告書について
① 重点目標１　０歳から１５歳の一貫した教育
② 重点目標２　「市民が主役」生涯学習づくり
③ 重点目標３　みんなで子どもの未来を応援

１． 環境保全対策について
① 現状について（廃棄物処理対策について）
② リサイクルについて（現状と目標）
③ リサイクル率の向上手段は

6番
衣笠利則

質　問　内　容

4番
中右憲利

5番
長田謙一
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【一般質問】　第248回平成25年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． ふるさと創造会議について
① なぜ今加西市にふるさと創造会議が必要なのか
② 全体像をわかりやすく（組織、目標、運営方法等）
③ 既存の区長会、ふれあい協議会等の組織との関係は
④ 取り組みの早い、遅いで地域格差が出来るのでは
⑤ 加西市ふるさと創造条例との関係、条例の必要性
⑥ 現在の進捗状況（各校区への告知、予算等）
⑦ ５年後の活動支援はどうなるのか（交付金、担当職員等）
⑧ 全体像、各自の役割を職員全員が理解、共有しているのか

１． 教育問題について
① 教育長の進退について
② 加西市長の任命責任について
③ 教育委員の人事について

１． 加西市若者主役計画について

① 「はたらく」について
② 現在の事務事業の見直し

２． ごみの共同処理と加西市の環境政策について
① 加西市の環境セクションのあり方（来年４月以降）
② 小野市の戦略に対抗するために

３． ふるさと創造条例・ふるさと創造会議について
① 条例がなければ何か不都合なことでもあるのか
② パブリックコメントがゼロであったこと
③ ふるさと創造会議検討委員会と報告書
④ 11小学校区への予算配分の懸念

1番
松尾幸宏

9番
黒田秀一

3番
深田真史
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【一般質問】　第248回平成25年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 教育長の決断について
① いつ辞任されるのか
② その後、どうされるおつもりか

２． 市長の任命責任について
① 任命責任をどう認識されているか
② どのように責任を取られるのか

３． 加西市ふるさと創造条例について
① 前文に加西市ならではの特色をもり込むべきではないか
② 小学校区ごとに同額の交付金は公平といえるのか

４． 市街地の雨水対策について
① ゲリラ豪雨に対応できる水路の整備が急がれるのでは
② 小規模水路改修工事への助成を

５． 北播磨地域づくり懇話会について
① 知事に要望した市の課題は

６． 加西市のGDPについて
① 市のGDPの変化は

７． ごみの小野市への広域処理について
① ごみの分別やリサイクルの両市の相違点は
② ごみ処理先進市の加西市方式を広域にひろめてはどうか

１． 控訴棄却を受けて
① 説明責任について
② 任命責任について

２． 市長マニフェストについて
① 費用対効果について

３． 生産年齢人口減少について
① 生産年齢人口減少に伴う問題点
② 加西市及び近隣市町の現状と今後の推移
③ 生産年齢人口減少への対応

４． 水上メガソーラーについて
① 水面を活用した太陽光発電について
② ため池を利用したメガソーラーの誘致について

2番
植田通孝

8番
別府　直
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【一般質問】　第248回平成25年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 財政問題について
① 公債費、基金の現状と今後の推移
② 財政状況の市民への周知

２． ふるさと創造会議について

① 組織、運営について
② 運営経費、財源について
③ 地域の町づくり計画の必要性
④ 行政の体制について

３． 人権問題について

① 「共同絶交宣言」に対する考え方
② 権利の対立と解決について

４． 加西市開発調整条例の改正について
① 主な改正点の内容について
② 太陽光発電施設との関係は

５． 通学路防犯灯の整備について
① 町境、市境界の設置、点検について

６． 公立幼保施設統合、民営化実施計画（第二期）につい
て

① 泉第三保育所、西在田幼稚園について
② 全体計画の内容について

１． 加西の農業振興について
① 現状の把握と分析について
② 交付金の種類とその活用について・経営体育成交付金の取

組み

③ 集落営農組合の体質強化、法人化への取組みについて
④ ６次産業への取組みについて
⑤ TPP参加導入前後の対策について

２． 国道372号、バイパス整備早期実現について
① 国、県への要望活動について
② 北播磨社会基盤整備プログラムへの参入について

12番
三宅利弘

10番
井上芳弘
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【一般質問】　第248回平成25年（9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者 質　問　内　容

１． 健康長寿日本一を目指して

① がん対策の充実について
・がん検診の受診率向上と健康マイレージ
・がん教育の取組

② 健康づくりについて
・健康増進センターの有効活用

③ 自殺防止について
・自殺の現状と防止策

④ ふるさと創造会議の役割について
・最も期待される取組と成果

２． 永田教育長の対応について
① 時期が遅いのではないか

１． 北条中学校の自転車通学について
① 中学校への通学方法の基本方針は
② 最も遠方の家から通学する場合の中学校までの距離と所要

時間は
③ 危険を回避しながらの自転車通学方法があるのでは

２． 学校管理職の資質と素養について
① 管理職としてどのような資質が必要か
② 小・中・特別支援学校の管理職としての能力のちがいは
③ 適材適所に配置すべき資質・素養の育成はできているか

３． 夢っ子クラブの活動場所について
① 教育委員会はどのように考えているのか
② 新しい活動場所は提供できないのか

15番
土本昌幸

13番
織部　徹

5 /5


